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１１月１０日（日）沼南近隣センターにて、第８回班長会議が開催されました。会議事項及び 

審議内容を下記の通りご報告いたします。 

記 

≪活動報告≫ 

➀衆院議員総選挙について  

・１０/２７（日）当自治会より 6班米谷班長が AM7：00～PM20：00まで立合い頂ました。 

②防犯パトロールについて 

 ・10/20（日）17：00～17：30（2 名）、10/22（火）17：00～17：45（3 名）で実施しました。 

   報告 ⇒ ＊一部住宅の庭木が全面道路および隣地に越境している例が見られました。 

        ＊防犯街路灯で数ヵ所やや光量が落ちていると思われる。 

③防災訓練でお配りした保存食(ビスケット缶)の余り分を 10/20（日）に「子ども食堂」へ寄贈致しました。 

 

≪協議事項≫ 

➀防犯街路灯について 

 ・当自治会の防犯街路灯 65灯の内、６灯に暗い灯が確認されました。 

  今後、当自治会予算と照らし合わせ会計担当と協議を行い、街路灯の新設・維持・修繕いずれの柏市の 

維持補助金申請が良いか検討します。 

 ②防犯掲示板配布について 

  ・防犯掲示板を一新し新掲示板を作成します。（現在の掲示板は 10年以上前の図案で、且つ各ご家庭で掲示

中の掲示板もかなり劣化しています。） 

  ・当自治会は、防犯意識を高めるために自治会員だけでなく、塚崎 2丁目にお住いの全ご家庭に配布する 

事にします。（但し掲示は各ご家庭自由です） 

  ・ペット掲示板を新設します。⇒ 白幡公園に掲示します。 

 ③防犯のぼり旗について 

  ・在庫が 10枚と少なくなりましたので、30枚追加発注します。 

 

≪自治会からのお願い≫ 

 ⓵来年度（2025年）の役員の選定を各班、実施しております。 

  まだ、未決定の班については班長と協力し、円滑に選定いただきますようお願いいたします。 

 ⓶ご自宅の庭木が隣地や道路に飛び出している場合、各ご家庭で伐採をお願いします。 

 ⓷ゴミステーションへのゴミ出しについて 

  ゴミ出し時、該当以外のゴミの混入は無いか、曜日は大丈夫か、再度ご確認をお願いいたします。 

 ⓸当自治会内にアライグマの出没が確認されました。今後新たにアライグマやハクビシンなど確認された方は

各班長にお知らせ下さい。柏市に目撃情報を発信ます。 

 

＃皆様へお知らせ 

『この自治会だよりは、”柏市風早北部地域ふるさと協議会”のホームページ、【町会・自治会・区】情報共有の 

 ページを開くと、【塚崎 2丁目自治会】から本年度の自治会だよりが全部確認できます。 

 

 

 以上 


